
５/25(金) 10:00～12:00

開催場所：沖縄県男女共同参画センター てぃるる

パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器

SUUPYについての座談会

報告書



概要
目的：SUUPYについての座談会

日時：2024年5月24日（金）

10：00～12：00

対象：20代から40代の主婦

場所：沖縄県男女共同参画センター

てぃるる

マザープラススタッフ：巽／福井／有田

タイムテーブル

1.挨拶 マザープラス巽

2.株式会社トキオラボ様会社御紹介

3.参加者自己紹介

4.「SUUPY」について

5.座談会・質問共有・感想

6.集合写真撮影



今日の

感想

古藤 美貴子さん

今まで電動のものを使ったことがなか

ったので、使ってみたいなと思いまし

た。大人の方でも使っているので、あ

あそうかと思い、お兄ちゃんたちにも

早く使ってあげたいなって思います。



棚原 麻美さん
今日の

感想

前から使ってる電動吸引機のホースの部分がちょ

っと黄色くなってきちゃったりとか、カビてくる

っていうのがあったので、今回の吸引器はホース

の部分まで入らないというところが、すごい利点

と思って、早く使ってみたいなと思いました。



今日の

感想

夏目 愛さん

ハンディタイプって吸引力が弱い

って勝手なイメージだったんです

けども、実際ヨーグルトを吸った

時の感じとか、すごく吸えそうだ

なっても思いましたし、早く使っ

てみたいです。



今日の

感想

比嘉 彩さん

吸引圧がしっかりしてるっていうのが一番安心だなって思

いました。吸引圧が弱かったら長時間苦しめてしまうので

、吸引圧が強かったら、パッパッパッて終わるのが、

選ぶポイントとしてはいいのかなって思いました。

あとは、すごい管理がしやすいし、

洗うのって手間なので、洗う部分が少ないのと、清潔を保

たれているのはすごいいいなって思いました。

日常に寄り添って考えてくれて、マイクロファイバーのポ

ーチとか、すごいいい考えだなあと感じられました。子供

も鼻水すごいダラダラ多いので、使ってみたい、楽しみに

しています。



砂川 稚菜さん
今日の

感想

大きい「ガガガガガ」って音が鳴る

タイプのものを使っているので、そ

れに比べて音も静かだし、吸引力も

弱いのかなと思ったんですけど、結

構吸えたので、さっそく家に帰って

使ってみたいです。



今日の

感想

生田 梨沙さん

4歳、2歳の子供が、ゲーム感覚というか

、面白くなってやっているので、ちょう

ど今、鼻水が出ている時期なので、早速

今日から試してみたいなと思います。

あとは、旦那さんに頼めるることが増え

たので、ちょっと鼻水出るのが楽しみで

す。



今日の

感想

阿波根 ちあきさん

他者製品を使っていたのですが、コンセン

トを探すのが、家の中でも面倒くさくて気

になってたんですけど、

スーピーは持ち運べるし、吸引力がすごい

いいなっていうのがあったので、三男が、

今鼻水出ているので、早速帰って、お風呂

上りに使ってみたいなと思います。



今日の

感想

木村 珠子さん

鼻水がたまりやすく、綿棒やピンセットでと

っていたので、限りなく伸びて本当に取りづ

らかったので、初めてこの電動吸引器を試し

てみたいなと思いました。

どれだけ、鼻水が中にあるのかを知りたいの

で、楽しみながら早速伝えたいと思います。



今日の

感想

橋本 明日香さん

私は、手動しか使ったことなかったので、

すごい便利だと思う。洗剤も使わず洗いや

すいのがすごい使いやすくて、息子が吸わ

せてくれたので、上の子も多分問題なく使

えるかなと思うので、使うの楽しみにして

います。



今日の

感想

もともと看護師をしていたので、スーピーの吸

引力の力って病院で使っているものとさほど変

わらないかなって印象でした。すごい手軽に使

えて画期的な商品じゃないかなって思います。

こういう商品ってあると思ってたけど、なかな

かなくて、本当にお母さんのことを考えて作っ

ていただいているかなって思って、自分で持ち

歩いて使っていきたいって思いました。

新垣 愛さん



今日の

感想

3年生の子と、年中の子がいるんですけど、鼻か

める時と詰まっているとあって、夜中に鼻水が垂

れて咳になった時が、小さい頃は大変で、コンセ

ントのもとに夜中寝てるのを連れて行って、抑え

込んでやるっていうことをやってたので、持ち運

べるっていうのがいいなと思いました。

気軽に使えるのがとってもいいなと思います。

松並 慎菜さん



総括

株式会社トキオラボ社長の服部様、ならびにスタッフの方たちが、
製品の使い方や魅力について丁寧にご説明いただいた為、鼻吸い器
自体使用したことのないママや、別製品を使用していたママにもS U U P Y の魅力が充分に伝わる
座談会となったと感じています。

「コンセント不要で持ち運びに便利」「安全面や清潔面などママのことを考えて作られいていて
いる」などの意見が多く、また使用することを楽しみにされているママの姿が
印象深かったです。
参加者全員が、お子様へ実際に使用した生の声をi n s t a g r a m に投稿しております。
現在、6 , 0 9 7 名のフォロワーへ拡散され、2 7 2 個のいいねを獲得しています。
また、『チューブに鼻水が入らないの？！最高』といった
コメントもいただいている状況です。

沖縄開催では、子連れでの参加も多く、スムーズな進行ができるかどうかといった不安もありま
したが、皆様のおかげで参加者のママ
達にとって貴重で有益な座談会となりました。素敵な機会をいただき、心より感謝申し上げます。


